

## Unos 60 inmigrantes entran en Melilla tras varios saltos

► La Abogacía denuncia que las devoluciones “en caliente” en las fronteras violan las leyes

EFE MELILLA

■ Alrededor de 60 inmigrantes de origen subsahariano, en su mayoría procedentes de Mali, lograron ayer acceder a Melilla en una nueva jornada de extrema presión migratoria que ha vivido la ciudad, con varios intentos por diferentes puntos del perímetro.

El primer intento se registró pasadas las 07.00 horas por la zona de Farhana, donde un grupo de unos 150 inmigrantes fue interceptado por las fuerzas marroquíes antes de lograr acercarse al perímetro fronterizo. Otro grupo similar continuó

en paralelo a la valla y realizó varias intenciones por la zona del Río de Oro y en las proximidades de la frontera de Beni Enzar. Fue precisamente por este punto, situado al sur del perímetro, por donde un grupo de unos 60 inmigrantes logró superar el dispositivo antiinvasión.

Por otra parte, el presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos Carnicer, denunció que las devoluciones “en caliente” de inmigrantes en las fronteras de Ceuta y Melilla “se producen con violación manifiesta de la legislación vigente”.

“El territorio español empieza donde empieza la alambrada y evidentemente, sea como sea, cuando una persona traspasa ese acceso tiene derecho a que se le tramite un expediente”.